
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

                         
   

Liebe Mitglieder, nachfolgend ein paar Infos zum Ablauf der 
Generalversammlung 

Der Umsatz verdoppelte sich auf 185000 € 

und auch das Eigenkapital erhöhte sich um 20% 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nach einer halben Stunde im Vorraum mit 
viel Diskussionen, Getränken und Häppchen 
versammelten sich die Mitglieder im Theater. 

Am Eingang verteilte Bernhard Mang die 
Dividenden- Briefe. Er hat dieses Jahr die 
komplette Aufbereitung übernommen. Dafür 
gebührt ihm unser Dank. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

                    

                        
                       

                        

                                    
                                        
           

                                                            
                                              

                            

         
   

                    

            

                        

                            

Zu Beginn begrüßte Andy Theinert, unser 
Aufsichtsratsvorsitzender die Mitglieder mit einer 
kurzen Ansprache. Dann zeigte Dr. Jörg Abthoff 
mit einem PP-Vortrag die technische und 
kaufmännische Lage auf, die bald zu den 
Abstimmungen führte 

 

Schon bald konnte Ulrich Scheurer in gewohnt 
souveräner Manier zu den Abstimmungen 
aufrufen, nachdem er die Grüße von 
Bürgermeister Treiber verkündet hatte. 

Alle Abstimmungen verliefen einstimmig, was 
Ulrich Scheurer als Vertrauensbeweis für den 
Vorstand wertete. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Highlight bei den Projekten war die 
Inbetriebnahme des Stromspeichers mit 
Wechselrichter durch Peter Dambacher 

                      
             

 

                                

                   
        
                 

                     
                     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

und die neuen Häuser in Korb, die noch jetzt im April fertig werden. 

               

                              
       

                    
                       
                        
                          
                      
          

Nach einer lebhaften Diskussion über die Webseite der 
Genossenschaft wurde der offizielle Teil beendet. 

Wie auch letztes Jahr versammelten sich die Mitglieder danach im 
Vorraum, den Dieter Heinle wohlig warm aufgeheizt hatte und 

sprachen den Häppchen von Betha König fleißig zu. 

Alles zusammen war es eine gelungene 
harmonische Veranstaltung. Hinweisen möchte 
ich noch auf die freien Plätze im Theater. Schön 
wäre es, wenn diese nächstes Jahr von weiteren 

Mitgliedern eingenommen würden, 

Herzliche Grüße 

Jörg Abthoff 


